

**MARGARITA ZAVALA****Fundación
Internacional
para la Libertad:
20 años de lucha**

La Fundación Internacional para la Libertad, fundada por Mario Vargas Llosa, cumple 20 años. La misión de la fundación, dice su propia página, es "la defensa y promoción de los principios de libertad, democracia y estado de derecho, adoptando estrategias destinadas a luchar, en el campo de las ideas, contra quienes amenazan estos valores."

Cuando se creó ésta Fundación Internacional la situación de América Latina era muy distinta. Venezuela había vivido un golpe militar fallido que revivía la popularidad de Chávez, pero faltaban unos años para que éste se mostrase claramente como un dictador.

En el 2002 el nicaragüense Enrique Bolaños iniciaba su gobierno después de unas elecciones pacíficas y faltaban cinco años para que Daniel Ortega, en elección democrática, llegara al poder (desde entonces no se ha ido).

Cuando nació la Fundación Internacional para la Libertad nuestro país iniciaba una vida en democracia confirmada a través de la alternancia del poder en la elección del año 2000.

Hace 20 años, en el 2002, la normalidad en América Latina era la democracia; con la excepción de Cuba y la alerta en Venezuela.

Esta fundación tiene la certeza

de haberse fundado para la libertad y no contra un gobierno o persona en particular; sino a favor de los valores democráticos y en contra de aquello que los amenace.

Hoy más que nunca debemos expresar gratitud para quienes hacen posible esa fundación. Los demócratas de toda América Latina podemos celebrar con agradecimiento esta organización porque es una plataforma para dar a conocer voces de libertad y solidaridad democrática que han dado y darán fuerza y esperanza en los "tiempos recios" que vivimos.

Hablando de Libertad: el pasado sábado 22, en Sesión Solemne, el Congreso de Chihuahua develó la inscripción en letras doradas de Don Luis H Álvarez. Al homenaje asistieron los grupos parlamentarios, excepto Morena. Sólo la mezquindad y la mente limitada puede explicar su ausencia. No saben que personas como Don Luis fueron los que construyeron democracia y las instituciones que ellos mismos necesitaron para ganar y que hoy se empeñan en destruir. Ahí están en letras doradas el nombre de Don Luis para recordarnos a los demócratas de México que nos toca defender la libertad y la democracia. ●

Diputada federal